
平成 27年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

桐ケ谷  一 孝 議員  【質問方法：一問一答式】  

 １  ＪＲ東逗子駅前用地活用事業の進捗状況について  

 ２  神武寺トンネル改良事業について  

 ３  学校教育について  

 ４  家庭ごみ処理有料化導入について  

 ５  池子の森自然公園緑地エリアオープンについて  

 ６  沼間小学校区住民自治協議会について  

 ７  沼間グリーンヒル  エアーシューティング場問題について  

 

岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  米軍原子力艦船事故と放射能対策について  

３  中学校給食について  

４  逗葉地域医療センターについて  

 ５  図書館の民営化について  

 ６  住民自治協議会について  

 ７  国際友好都市（ナザレ）と姉妹都市について  

 

丸 山 治 章 議員    【質問方法：一問一答式】  

１  2025 年問題について  

  ・健康長寿推進体制について  

  ・高齢者の筋力トレーニングについて  

  ・総合型地域スポーツクラブについて  

２  マイナンバー制度について  

３  小坪飯島公園プールについて  

４  公共施設の耐震化について  

５  学校給食について  

 ６  市有地の利活用について  

 

毛 呂 武 史 議員    【質問方法：一問一答式】  

１  行財政改革について  

２  基礎学力の定着について  

３  自治について  

４  市外転出者に対するアンケート調査とまちの活力について  

５  公立保育園について  

 



髙 野   毅 議員    【質問方法：一問一答式】  

１  市民による事務事業の点検について  

２  図書館運営について  

３  小学校給食について  

４  ごみ処理政策について  

５  小坪地区の大規模開発構想について  

 

松 本   寛 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  前代未聞の乱開発乱立について  

２  都市計画事業について  

３  池子接収地問題について  

 

八木野 太 郎 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  市の財政力強化向上について  

２  道徳教育の推進と基礎学力向上について  

３  街区公園の整備について  

４  家庭ごみ処理の有料化について  

 

根 本 祥 子 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子接収地について  

  ・基地内の情報公開について  

  ・全面返還について  

２  重要影響事態法が本市に与える影響について  

３  行政の民営化促進策について  

４  副読本「私たちの逗子」について  

５  中学校給食について  

 

菊 池 俊 一 議員  【質問方法：一問一答式】  

 １  パワーハラスメントについて  

２  地域活動センターについて  

３  池子問題について  

４  総合的病院の誘致について  

５  逗子海岸について  

６  2020 年東京オリンピックについて  

 ７  ごみ処理について  

 

 

 



長 島 有 里 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  文化財活用について  

２  介護医療情報のデータベース化について  

３  子どもの貧困と教育支援について  

４  マイナンバー制度の運用について  

５  有料化後のごみ収集について  

 

田 幡 智 子 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  医療費の削減について  

２  生活困窮者自立支援制度について  

３  行財政改革について  

①  市民への報告義務について  

②  人材育成のあり方について  

 

横 山 美 奈 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  情報の伝え方について  

２  地域づくりについて  

 

橋 爪 明 子 議員  【質問方法：一問一答式】  

１  保育園の民営化について  

２  障がい者（児）福祉について  

３  在宅医療  介護・福祉の充実について  

４  リビエラ逗子マリーナ開発構想について  


